ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA**.



Apaguemos nuestro celular o pongamoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

- M DOMINGO DE RAMOS. Próximo 24 de marzo. En el culto de las 11:00 tendremos la participación del coro infantil, y de las hermanas Sonia y Bety; y en el culto de las 18:00 hrs. Participación del coro Elienai. Oremos por ellos.
- CULTOS DE SEMANA SANTA. Los cultos se llevarán a cabo de lunes a jueves a las 19:00 hrs, y el viernes a las 17:00 hrs.
- CULTO DE RESURRECCIÓN. Domingo 31 de marzo a las 6am a cargo de nuestras hermanas de la Unión Femenil Loida. A las 8:30 tendremos nuestro culto normal; y a las 11:00 tendremos nuestro CULTO DE VICTORIA con el concierto a cargo del coro Elienai con la cantata "Un milagro de amor".
- DOMINGO 31 DE MARZO EL CULTO DE LA TARDE SE SUSPENDE.
- CONSULTORIO MÉDICO. Hermanos les recordamos que por el momento el servicio del consultorio médico solo es para los hermanos que están llevando el discipulado de Daniel. Si tienen alguna emergencia solicitar la atención en la oficina pastoral.

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Col.1:24-2:19 Ez. 27-28 Is. 54	
Col.2:20-3:17 Ez. 29-30 Is. 55	
Col.3:18.4:18 Ez.31-32 Is. 56	
Lc. 1:1-25 Ez. 33 Is. 57	
Lc. 1:26-56 Ez. 34 Is. 58	
Lc. 1:57-80 Ez. 35-36 Is. 59	
Lc. 2:1-20 Ez. 37 Is. 60	

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAUTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R. Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE 132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
www.sinaidecoyoacan.org

ÉXODO 24:16

"Y la gloria de Jehová reposó sobre el **Monte Sinaí**"

CDMX 17marzo 2024

El Mensaje de h<mark>oy</mark>

Los hermosos detalles de la Soberanía de Dios(Ec.3:2-15)

El día de hoy continuamos con este mismo tema, pero aplicándolo a ejemplos más directos del propio texto.

1.EJEMPLOS QUE DETALLAN LA SOBERANÍA DE DIOS.

Por principio ya vimos que los ejemplos que usa el predicador en los tres primeros versículos, versan sobre aspectos en donde no podemos hacer nada. Naturalmente como apreciamos, estos se presentan al igual que todos los ejemplos como una gran gama de opuestos. Y si los vemos sin reflexionar, resultarán ser fatalistas para nosotros. Y esto se puede apreciar y vivir de dos maneras negativas.

- •Qué caso tiene hacer algo en mi vida, si me voy a morir de todas maneras. No me esfuerzo, no vivo a plenitud, porque no tiene caso, me voy a morir.
- •O bien, nos vamos al otro extremo, antes de que me muera pruebo de todo, hago de todo, y tengo una vida de excesos sin sentido.

Normalmente, nos quedamos con lo negativo, y acicalarlos a nuestro criterio conveniente. Ahora, no quiere decir que en el resto de los ejemplos sí podamos hacer algo. No, tampoco podemos evitarlos. En cambio, lo que asombra es el nivel del detalle y la forma que tiene que ver con

conductas, emociones, condiciones, escenarios del ser humano, que en algún momento experimentaremos.

•El verso 5 nos habla de una época del pasado que corresponde al tiempo de los reyes, particularmente cuando estaban en guerra. [2 Reyes 3:19]. Este verso particularmente nos lleva a pensar en las relaciones, mismas que también las controla el Señor, así como sus consecuencias.

•Por su parte el verso 7, nos habla de una costumbre hebrea en donde, debido a una contrariedad fuerte, lo que hacían era rasgar su ropa. El hecho de hacerlo, era la forma de señalar un tipo de duelo.

El mismo versículo nos lleva al tiempo de callar y el tiempo de hablar. ¿Cuál es el tema provisto en su ejemplo? Tiene que ver con la manera de responder a las situaciones, a las personas, a los problemas, etc. Un ejemplo excelente lo tenemos en Lamentaciones 3:23-31, que se vincula con Isaías 53:7 y Mateo 27:12-14.

Entonces, nota que cada uno de estos ejemplos nos llevan a ver no sólo la imposición de vivirlos, porque así Dios lo determinó, sino también a la forma en que debemos reaccionar.

Si buscamos la forma de aplicarlo, podemos decir que Dios decretó desde la fundación del mundo lo que había de pasar, cómo, quién, cuando y donde habría de pasar, lo que tenía que pasar. Ahora, ¿qué le corresponde al hombre hacer? Pues, de manera normal, vivirlo. No obstante, no perdamos de vista, que son tiempos.

¿Qué es el tiempo? Una medida de la eternidad. Por lo tanto, si Dios ya estableció el tiempo y la hora, como dice el versículo 1, debemos estar conscientes totalmente de ello. Así como el Señor Jesús: Juan 2:4; 7:30; 12:27 y Juan 13:1.

2.CÉNTRESE EN LOS CONSEJOS

Como verá, no termina con los meros ejemplos, viene la parte más importante: "los consejos". Verso 9, notemos que presenta una pregunta. Ahora, lo primero que aconseja Salomón para evitar el afán es:

A)Versículo 11. No luches para comprenderlo, no sumes otro afán con el fin de entender la voluntad de Dios, es muy difícil que lo entendamos. Para eso es la fe. Fíjate en esta declaración: "todo lo hizo Dios hermoso en su tiempo y ha puesto eternidad en el corazón de ellos..." ¿Cómo puede ser algo que no comprendemos, hermoso? Muy sencillo, por el final.

B)Versículo 12. Alegrarse haciendo el bien. Y esta es una afirmación, "no hay para ellos cosa mejor..." si comparamos todas las cosas que puede lograr el hombre, ninguna se compara a alegrarse haciendo el bien. **Efesios 2:8-10**. hacer el bien a alguien, es lo más impresionante que se puede hacer hoy en día, dada tanta maldad y hedonismo.

- A) Versículo 14. Deje a Dios, ser Dios. Este texto trae dos aspectos:
- •Nada podemos cambiar si Dios ya determinó el curso y final de las cosas. "sobre aquello no se añadirá, ni de ello se disminuirá;", sólo nos resta aceptarlo y glorificar a Dios.
- •La palabra "perpetuo", que viene de la mano con lo que se dijo en el verso 11. Él entiende estas dos palabras en una sola idea: lo mejor está por venir, si nada satisface nuestra necesidad en este mundo, es que fuimos creados para otro, y es donde precisamente Dios está.

Al final, el Señor tiene un lugar reservado para nosotros en donde estaremos con Él eternamente.

Por lo tanto, sometámonos humildemente al plan de Dios, sin quejarnos, sin vacilaciones y con temor.

> Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán Pr. David Mata González. CdMx. Marzo 17, 2024



Escucha nuestros devocionales y audiolibros en Spotify